

Presentación

La Junta Directiva de S.E.P.A.R. encargó a la sección de CIRUGIA TORACICA el desarrollo de un tema de la especialidad para ser publicado en nuestros ARCHIVOS DE BRONCONEUMOLOGIA.

El tema escogido «LOS LLAMADOS TUMORES BENIGNOS BRONCOPULMONARES» es el que hoy les presentamos en su primera parte de las dos que consta este trabajo. Estamos convencidos que por su actualidad y por ser expuesto el tema por calificados especialistas de diversas escuelas habrá de ser de gran interés para nuestros lectores.

Hace solo poco tiempo estas neoformaciones se caracterizaban por su rareza y su evolución lenta. En los tiempos actuales, gracias a los exámenes broncoscópicos que casi sistemáticamente se practican en los Servicios de Patología Respiratoria, estos tumores ya no son tan raros y su lenta progresión no se manifiesta muchas veces al poder instaurarse precozmente

una terapéutica quirúrgica eficaz prácticamente sin complicaciones.

Los autores exponen en este número sus diferentes puntos de vista sobre los principales problemas de estas neoformaciones. Clasificación, entidades histopatológicas, técnicas quirúrgicas, etc., son tratados con el aval de la experiencia personal del especialista que conoce el tema y que puede presentar resultados demostrativos de los avances logrados en el diagnóstico y tratamiento de estos pacientes del cáncer broncopulmonar.

Al agradecer a S.E.P.A.R. y a su sección de CIRUGIA TORACICA su exposición en forma monográfica, la Dirección de ARCHIVOS quiere alentar a las demás secciones para que continúen la línea hoy iniciada por la sección de CIRUGIA TORACICA y podamos seguirles presentando los principales temas de actualidad bronconeumológica en próximos números con esta misma estructura monográfica.